

# OPOSISI

## Bedah Rumah Babinsa Masuk Dapur Kodim 0811 Tuban Capai 35 Persen, Wujud TNI AD Mensejahterakan Masyarakat

Basory Wijaya - [TUBAN.OPOSISI.CO.ID](http://TUBAN.OPOSISI.CO.ID)

Nov 22, 2022 - 19:41



TUBAN, – Setelah sukses dengan Program Babinsa Masuk Dapur, kali ini Kodim 0811 tuban melanjutkan aksi kemanusiaan melalui program bedah rumah tidak layak huni, sesuai instruksi Kepala Staf Angkatan Darat (KASAD), Jenderal TNI DR. Dudung Abdurachman, S.E., M.M., secara tanggap dan cepat Kodim 0811 Tuban melaksanakan bedah rumah milik warga Desa Kedungharjo Kecamatan Bangilan Kabupaten Tuban. Selasa (22/11/2022).



Irkhamni (62 tahun) warga Desa Kedungharjo penerima program bedah rumah melalui Program Babinsa Masuk Dapur tersebut. Bintara Pembina Desa (Babinsa) Kedungharjo Koramil 10 Bangilan, Serka Supono langsung memimpin pembangunan rumah tidak layak huni tersebut.

Program bedah rumah Bapak Irkhamni sudah dilakukan selama sepekan lebih dan telah mencapai 35 persen mulai tahap pengecoran dan melanjutkan pemasangan batu bata putih. Serka Supono dan para Babinsa Koramil 10 Bangilan dengan dibantu masyarakat setempat secara bersama-sama dan gotong royong melaksanakan kerja bakti bangun rumah Bapak Irkhamni agar menjadi layak huni dan nyaman untuk di tempat.

Komandan Koramil [0811/10](#) Bangilan Mayor Inf Mahmud melalui sambungan telepon seluler mengatakan, bantuan bedah rumah tidak layak huni program babinsa masuk dapur ini langsung dari Bapak Kasad.

Program bedah rumah ini sangat bermanfaat bagi masyarakat. Diharapkan dengan program yang di canangkan bapak Kasad, dan dimotori Kodim 0811 Tuban ini dapat mensejahterakan dan merangsang pemerintah daerah serta elemen masyarakat agar bersama-sama peduli kepada masyarakat yang kurang mampu dan yang masih tinggal di rumah tidak layak huni menjadi layak huni, ujar Danramil.

Dikatakan, Bapak Irkhamni pemilik rumah yang dibedah mengaku sangat bersyukur tak henti – hentinya di panjatkan kepada Tuhan YME. Kepada bapak – bapak TNI dari Koramil Bangilan dimana telah membangun rumahnya.

“Saya sangat senang dan terharu atas perhatian TNI, terkhusus kepada Bapak

Kasad, tak hanya membedah rumahnya, Babinsa juga sering memberikan sembako untuk kebutuhan sehari – hari saya.”ujarnya (Pendim0811)